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Diputado Barría solicita 
a Contraloría priorizar 
revisión de contratos de 
caminos en la región 
de los Lagos 

1 Diputado Héctor Barría 
E. hecho un llamado 

urgente a la Contraloría 
General de la República para que 
priorice la revisión de los contratos 
relacionados con el mantenimiento 
y mejoramiento de caminos en el 
distrito 25, que abarca diversas 
localidades de la región de los 
Lagos. Esta solicitud surge en 
medio de un creciente descontento 
por los atrasos en la gestión de estos 
proyectos, que son fundamentales 
para el bienestar de los habitantes 
rurales. 
En un reciente incidente que 

ha captado la atención de la 
comunidad, se informó que 
residentes de Manquemapu y San 

Pedro enfrentaron dificultades 
para llegar a sus destinos, lo que 
resultó en la pérdida de horas 
médicas y otras — diligencias 
importantes. Este problema no es 
aislado, ya que se ha presentado en 
varias localizaciones de la región, 
evidenciando la necesidad de una 
pronta intervención. 
El Ministerio de Obras Públicas 
(MOP) ha estado trabajando en 
la gestión de estos contratos, pero 
el Diputado Barría enfatiza la 
importancia de que la Contraloría 
agilice su revisión. "Es vital que 
estos contratos, que son esenciales 
para el correcto estado de nuestras 
rutas, sean revisados sin demoras 
innecesarias. La falta de atención 

a esta situación está afectando 
gravemente a nuestra comunidad", 
declaró Barría. 
Además, el parlamentario señaló 
que muchos de los contratos que 
están en espera de aprobación no 
solo involucran el mejoramiento de 
caminos, sino que también generan 
mano de obra y empleo local. "La 
tardanza en la validación de estos 
contratos impide que se realicen 
subcontrataciones y, por ende, 
la creación de empleo que tanto 
necesita nuestra gente", agregó. 

El Diputado Barría reiteró su 

  

compromiso de seguir abogando 
por soluciones efectivas y rápidas, 
para asegurar que los habitantes de 
la región de los Lagos cuenten con 
las infraestructuras adecuadas que 
les permitan acceder a servicios 
y oportunidades en igualdad de 
condiciones. 

Con esta solicitud, se espera que 
la Contraloría tome medidas 
inmediatas para resolver los 
atrasos en la revisión de contratos, 
beneficiando así a las comunidades 
afectadas y garantizando la mejora 
de las condiciones de sus caminos. 

  

Sustentabilidad ganadera: experto 
de INIA destacó importancia 
del manejo de purines en 
taller internacional 

  

uego de participar como 
invitado especial para 

L:: en un taller de 
sustentabilidad de nutrientes en 
sistemas intensivos de producción 
ganadera realizado en la ciudad de 
Saint Malo, Francia, el investigador 

del Instituto de Investigaciones 
Agropecuarias (INIA), Francisco 
Salazar, explicó que “ dado a 
un compromiso creciente en 
sustentabilidad y al aumento en 
el precio de los fertilizantes cada 
vez son más las lecherías de todo 
el mundo que están considerando 
los purines como parte integral del 
manejo”. 

La participación del ingeniero 
agrónomo Ph.D. e investigador 
INIA Remehue, no solo permitió 

dar a conocer los avances en 

la materia, sino que también 
destacar el liderazgo que tiene el 
INIA de Chile en el desarrollo de 
tecnologías y prácticas sostenibles 
en ganadería. 

El evento reunió a destacados 
investigadores de medio ambiente 
y sustentabilidad, además de 
representantes del sector público 
y privado de distintas partes del 
planeta, quienes se centraron 
en el análisis de las últimas 
investigaciones e iniciativas para un 

óptimo manejo de los nutrientes, 
con especial énfasis en el fósforo y el 
tratamiento de residuos orgánicos 
de los animales, particularmente 
los purines. 
“En el tema ambiental y de purines 
llevamos 30 años trabajando, 
partimos el año 1995 haciendo 

los primeros estudios y hemos ido 
avanzando. La idea es ir generando 
información local, pero que sea 
de relevancia mundial para poder 
hacer un mejor uso de los purines 
del sector lechero y ganadero”, 
comentó Francisco Salazar. 

A su juicio, la sustentabilidad 
de la producción ganadera es 
un tema de gran relevancia para 
Chile, en especial en la industria 
agropecuaria. Un correcto manejo 

de nutrientes y tratamiento de 
purines es fundamental no sólo 
por el ahorro en fertilizantes, sino 
también para minimizar el impacto 
ambiental en la producción animal 
y garantizar una agricultura más 
sostenible. 
“Fruto de nuestro trabajo hemos 

realizado charlas, publicaciones, 
presentaciones en congresos, 
seminarios y hoy en día podemos 
decir que los purines ya no están 
en la puerta de atrás de la lechería, 
sino que son parte importante del 
sistema de producción, puntualizó. 
En este taller quedó de manifiesto 

  

que “en las lecherías hoy día hay 
una fuerte preocupación por el 
tema e interés por los resultados de 
investigación”, destacó Salazar. 

El profesional sostuvo que “en 
Chile, hace algunos años editamos 
un manual de manejo y utilización 
de purines de lechería que está 
disponible en el sitio web de INIA 

y puede ser consultado en forma 
gratuita por los productores”. 
“Nuestra participación en este 

taller refuerza el compromiso que 
tiene INIA con la investigación y 
la innovación dentro del sector 
agropecuario, avanzando hacia una 
ganadería sostenible y sustentable”, 
indicó.
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